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新潟市江南区役所地域課内亀西コミ協たより
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　　　　『西中　防災講習会』心肺蘇生法・ＡＥＤ操作の様子
　防災講習会は１年に１回５月中旬に、亀田西中学校の１年生を対象に、『地域の
防災活動において、活動が期待される中学生を対象に「防災意識」と「技術」を身
に付けてもらい、地域防災力の向上を図ること』を目的に実施しています。
　今年は、５月２０日（水曜日）に実施され、亀西コミ協（参加者１２名）や地域
ボランティアの方々から協力をいただきました。指導者は江南消防署員および消防
団・ひまわり隊が行いました。

首の後ろで結ぶ

三角巾をむねの前にあてる 上に折り返しうでを包む

≪防災まめ知識≫

だれでもできる三角巾の巻き方



副　会　長 会　計 杉田副会長から今年度の抱負
ふれあい ささえあいの心を大切にし

副　会　長 事　務　局　長 栗林副会長から今年度の抱負

栗林　茂 間島　由夏

少子高齢化社会を迎える中、地域の支
えあいによって、誰もが安心して暮ら
せる地域づくりに向け取組んでまいり
ます。

　平成２７年5月１５日（金曜日）亀田市民会館で「亀田西小学校区コミュニティ協議会
幹事会」を開催しました。
　１年に１回幹事の方々が一堂に会し、年間の活動を決定する重要な会です。
　今年度は役員改選の年で、安心安全副部会長に「新発田和男さん（新任）」と環境部副
部会長に「中村仁さん（新任）」がそれぞれ選出されました。退任は安心安全副部会長の
「阿尻章一さん」です。長い間ありがとうございました。

今年度の亀西コミ協幹事（役員）と抱負を紹介します。
こうやって、亀西コミ協たよりの紙面をお借りして幹事の面々が“顔”を出すのは、たよ
り第６号以来のことです。

会　長 竹内会長から今年度の抱負

竹内　一義
会長の竹内でございます。西小校区の皆さまと一緒に地域の絆を強
化して前進させるため、精一杯がんばりますので、皆さまからのご
支援・ご協力をお願いします。

広報部会長 広報副部会長 天野広報部会長から今年度の抱負

天野　裕 栗原　久美子
今年度は“今までと違う！広報紙”の
発行を企画しています。
このような“カラー印刷”か？

中村　仁
今年度は、ひまわりクラブ２ケ所へグ
リーンカーテンを設置しました。夏を
涼しく過ごしてもらえれば幸甚です。
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西小校区１４自治会の自主防災組織が
完全結成されました。今後は地域の安
心安全に努めてまいります。

レクリエーション部会長 レクリエーション副部会長 田中レク部会長から今年度の抱負

田中　貢 小木　美鈴
「ふれ愛運動会」と「ふれ愛もちつき
大会」は、老若男女が楽しめるイベン
トです。皆様の参加お待ちしてます。

環境部会長 環境副部会長 清野環境部会長から今年度の抱負

清野　明人

杉田　静子 家井　真由美

ふれあい、ささえあいの心を大切にし
ながら、各種行事を通じて微力ではあ
りますが、女性の立場で頑張りたいと
思います。

安心安全部会長 安心安全副部会長 目黒安心安全部会長から今年度の抱負

目黒　勝 新発田　和男

～スローガン～

カメダ西 大きな輪になれ 笑顔と行動



　平成２７年８月２９日(土曜日)来週(9/5)予定の運動会
に向けて 亀西コミ協では西中からの参加依頼を受け 竹

　平成２７年８月１９日（水曜日）江南区役
所において『江南区長懇談会』を開催しまし
た。
　例年この時期に、亀西コミ協理事・幹事と
江南区長が直接話し合いができる場で、江南
区役所地域課の主催で開催しています。何と
言ってもこの懇談会の特徴は、事前に区役所
に質問を提出する等せず、「この場で質問・
この場で答弁」を原則としているところで
す。
　今年度も自治・町内会からいろいろな意見
や質問が出され、江南区長や幹部の方々が答
弁していました。
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江南区長懇談会

小野 江南区長

亀田西中学校 校地整備参加協力
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グリーンカーテン事業
　昨年度、大好評をいただいたゴーヤによる『グ
リーンカーテン事業』を、今年度は対象施設を拡
大し、校区内２ヶ所のひまわりクラブに設置しま
した。施設職員や環境部会員の熱心な管理の下順
調に育っています。

　広報部は育ち具合を観察すべく、カメラ片手に
撮影に行きました。７月は成長しているものの、
花はまだ咲いていませんでした。
　８月下旬は時すでに遅し「実」は収穫後だった
かな？

に向けて、亀西コミ協では西中からの参加依頼を受け、竹
内会長はじめ多くの方々が参加しました。
　当日は昨晩からの雨のため、作業は校内外の窓ふきを中
心に実施しました。
　きれいになった窓ガラスを見つめ、「ガラスが見えない
くらいにきれいになった」と自画自賛している方を見かけ
ました。みなさんの協力で窓ガラスはきれいになりまし
た。ありがとうございました。　　環境部会長　清野
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亀田西ひまわりクラブ

(平成２７年７月撮影) 亀田西ひまわりクラブ第２

(平成２７年７月撮影)

亀田西ひまわりクラブ

(平成２７年８月下旬撮影)

亀田西ひまわりクラブ第２

(平成２７年８月下旬撮影)



団体の方々から見守っていただいていることを知らされました。
　平成１８年にスタートした「集団下校合同パトロール」も、少しづつ改善を加えなが
ら今年で９回目を迎えました。
　これまで竹内コミ協会長さまを始め多くの方々からご協力いただいて来たことに改め
て感謝いたします。こんなに大勢の方々から見守られている子供たちは幸せです。地域
の方々の温かい思いを感じます。
　これからは、子どもたちから積極的に挨拶ができるようにしていきたいと思います。
　今後ともよろしくお願いいたします。

見守り隊の方々 見守り隊といっしょに下校

平成２７年４月２８日（火）実施
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「ねぇ？今年も運動会やるの？」「はい！今年も
やりますよ！！！」
『第７回ふれ愛運動会』開催のお知らせです。
１０月４日（日曜日）亀田西小学校体育館に集合！
「カレーあるの？」「もちろんあります！」

今年の夏も「あっちぇ日が続きましたね」お盆を過ぎたあた

りから急に寒さがやって来ました。寒暖の差が激しい時期です。

体調管理を十分にやって下さいね！ （ゆ）

平成２７年４月２８日（火）実施

昨年の様子です


